
Уважаемые организаторы и участникиУПВсероссийской научно- 
практической конференции «Саморегулирование в строительном комплексе: 

повседневная практика и законодательство»!

Стабильное развитие строительной отрасли в Республике Карелия 
позволило максимально нарастить объемы строительства жилья. В 2015 году 
введено в действие рекордное количество квадратных метров жилья за 
последние 24 года. Увеличение объемов строительства позволило 
сдерживать стоимость квадратного метра на первичном рынке и стало 
стимулом для увеличения покупательского спроса.

В Карелии идет активное строительство новых домов в рамках 
реализации Региональной адресной программы по переселению граждан из 
аварийного жилищного фонда. Разрабатываются новые механизмы, 
позволяющие использовать новые современные материалы в целях 
ускорения темпа работ без ущерба качеству. Квартиры по программе 
переселения сдаются «под ключ».

Поступательноосуществляется реализация долгосрочных целевых 
программ по развитиюкоммунального комплекса Карелии, направленных на 
обеспечение населения питьевой водой, реконструкцию и строительство 
объектов теплоэнергетики в Приладожье.

Эффективность выполнения перечисленных проектов напрямую 
зависит от ситуации в строительном комплексе России, от государственной 
поддержки целевых программ, решения насущных вопросов строительной 
отрасли.

Призываю участников конференции в ходе дискуссий уделить особое 
внимание взаимодействиюорганов государственной власти с профсоюзами и 
союзами строительного комплекса, решению проблем обманутых
дольщиков, обсуждениюст] ™ ши.

Желаю вам успешной работы и выработки полезных для отрасли 
решений! /  \ /  .

Министр строительства, / 
жилищно-коммунального хозяйства 
и энергетики Республики Карелия Д.С. Матвиец


